

DESCIENDE EL CONSUMO DE GASOLINA-AUTO

Tras las recientes medidas energéticas, el consumo de gasolinas de automóviles se ha reducido, en la semana del 10 al 16 de julio, un 8,7 por ciento, según la tabla de gastos de carburante, elaborada por el Ministerio de Economía.

En los seis primeros meses del año el coste de los combustibles ligeros refinados que ha tenido que comprar Campsa para atender la demanda ha sido de 8.000 millones de pesetas. Con la reducción en el consumo de este tipo de carburantes, consecuencia de las medidas adoptadas, se hace innecesario que Campsa continúe realizando importaciones de productos ligeros a precios altos, ha manifestado a Efe un portavoz del citado Ministerio.